

ACTIONS ROTARY
Promouvoir la santé



STRASBOURG-EST

égaye l'hôpital

LORSQUE LES PATIENTS SE RENDENT À L'HÔPITAL, trouver un cadre accueillant et chaleureux peut contribuer à diminuer leur niveau de stress. Dans ce contexte, les membres du club Strasbourg-Est se sont regroupés

en atelier peinture pendant plusieurs semaines et ont réalisé des tableaux. Disposés en panneaux muraux, ils ont été installés à l'Hôpital de jour du pôle onco-hématologie des Hôpitaux universitaires de Strasbourg. ♦



paru dans Le Rotarien

L'Alsace
contre
le cancer

LeLien
ATGC - association reconnue mission d'utilité publique

Novembre 2015



notre
MISSION

Accompagner la recherche et les malades

Notre Challenge : Sauver des vies en combattant le cancer - Assurer une qualité de vie aux malades - Financer la découverte de remèdes appropriés

Dans l'actualité



Rotary club Strasbourg Est

A l'initiative du Président 2014-2015 Claude Karli, l'ensemble des membres du club s'est mobilisé pour réaliser des tableaux composés de créations individuelles. Le 27 Octobre dernier les œuvres ont été remises au service d'onco-hématologie, hôpital de jour des HUS. Ces compositions riches en couleurs illuminent une aile du service.

Événements et actions à venir

• Soutien au Symposium de l'IGBMC

L'Alsace contre le cancer participe à l'organisation du symposium international organisé par le Dr Pierre Antony de l'Institut de Génétique et de Biologie Moléculaire et Cellulaire. Cette journée du 2 décembre réunit des spécialistes autour du thème "Lipids and Lipidomics in Health and Diseases". Le symposium se déroulera à l'auditorium de l'IGBMC, à Illkirch, de 14h à 18h.